

## **Information und Dank**

---

### **Berufswahlparcours 2023**

Am 1. und 2. November fand der Berufswahlparcours 2023 statt.

168 Betriebe aus der Region öffneten ihre Türen für die 524 Jugendlichen der Schulen Frauenfeld, Halingen, Hüttwilen, Müllheim und Schloss Kefikon, welche die Gelegenheit erhielten, in drei verschiedenen Berufen einen Einblick zu bekommen.

Mit viel Engagement und Einsatz zeigten die erfahrenen Berufsleute und auch die Lernenden der Betriebe den Jugendlichen die Besonderheiten ihrer Berufe. Vor allem dort, wo die Jugendlichen selbst aktiv werden durften, war die Motivation und die Freude spürbar.

Zum Teil waren die Jugendlichen noch etwas verhalten, was es doch für die meisten von ihnen der erste Besuch in der grossen weiten Berufswelt.

Den Betrieben, die 1562 Berufserkundungen ermöglichten, danken wir herzlich.

Der Schülerschaft wünschen wir Ausdauer und Erfolg im weiteren Berufswahlprozess.

Madalena Bürgi

Marius Stark

Organisation BWP

erufswahlparcours Frauenfeld 2022